



MOT DE DÉPART DE SHEILA RISBUD

Chers membres et amis de la francophonie,



À la fin de l'Assemblée générale annuelle de l'ACFA, qui a eu lieu le 15 octobre dernier, j'ai fait une annonce importante qui aura des répercussions sur l'ACFA, notre organisme porte-parole.

Au cours des derniers mois, j'ai accepté un nouveau poste au sein de l'entreprise pour laquelle je travaille. Ce poste m'amène désormais à avoir de plus grandes responsabilités, à gérer une équipe plus nombreuse et à être à l'extérieur de la province, à chaque semaine. La conciliation travail, famille et engagement communautaire devenait donc de plus en plus difficile.

Ce ne fut pas une décision facile à prendre. Mais, en août dernier, j'ai informé le CA provincial de l'ACFA de mon désir de démissionner de mon poste de présidente de l'ACFA à la fin de l'AGA 2022.

Ce fut un réel honneur de vous servir à la présidence de l'ACFA et de représenter la francophonie albertaine. C'est avec beaucoup de fierté, de motivation et d'engagement que j'ai porté ce rôle au cours des trois dernières années, malgré tous les défis causés par la pandémie de Covid-19. Je suis extrêmement fière du travail qui a été accompli au cours de ces années :

- Redorer l'image de l'ACFA et engager notre organisme porte-parole dans un exercice de modernisation en vue d'assurer sa pertinence et sa crédibilité, à l'approche de son Centenaire ;
- Renouveler l'orientation du Journal Le Franco afin qu'il réponde aux besoins de la communauté ;
- Défendre le Campus Saint-Jean et engager de nombreuses parties prenantes en vue de trouver des solutions permanentes à son sous-financement chronique ;
- Poursuivre les démarches entamées par mes prédécesseurs en vue de moderniser la *Loi sur les langues officielles* ;
- Mobiliser la communauté autour d'un plan d'action proposant au gouvernement de l'Alberta des pistes concrètes pour la mise en œuvre de la Politique en matière de francophonie ; et

- S'assurer d'une place pour tous et toute, grâce à des actions concrètes au niveau de l'équité, de la diversité et de l'inclusion, notamment.

Je tiens à remercier tous les gens avec qui j'ai eu l'occasion d'avancer ceci : les membres du CA provincial de l'ACFA, les employés du Secrétariat provincial, les leaders communautaires et tous nos partenaires.

Je tiens également à remercier ma famille, mon conjoint Pierre et nos trois enfants, de m'avoir permis de m'engager. Sans votre appui indéfectible et votre compréhension, rien de cela n'aurait été possible.

Le CA provincial de l'ACFA a demandé à Pierre Asselin, qui était jusqu'à tout récemment vice-président, de prendre le rôle de présidence pour la prochaine année. Je suis convaincue que les priorités établies continueront d'avancer sous son leadership. Pierre, je tiens à te remercier de ton engagement et de m'avoir épaulée au cours des derniers mois.

Encore une fois, je tiens à vous remercier de la confiance que vous m'avez accordée.

Sheila Risbud,
Présidente de l'ACFA 2019-2022